

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 12. November 2020

Fußgängerunterführung vom Feldbergplatz zur Rheinallee

Die Gespräche zur Sanierung der Grünen Brücke wurden leider nicht erfolgreich abgeschlossen. Die Fußgängerunterführung vom Feldbergplatz zur Rheinallee befindet sich daher nach wie vor in einem bedauernswerten Zustand.

Es ergeben sich hieraus folgende Fragen:

- Seit mehr als einem halben Jahr ist die Beleuchtung dort nicht mehr intakt. Wann gedenkt die Verwaltung diese zu reparieren? Welche Maßnahmen kann die Verwaltung ergreifen, um die Ausleuchtung dieser Unterführung zu verbessern?
- Es gibt wegen den Wurzeln des mitten in der Unterführung wurzelnden Baums inzwischen erhebliche Höhenunterschiede in der Pflasterung, die eine Stolpergefahr für Fußgänger darstellen. Sieht die Verwaltung eine Möglichkeit, die Höhenunterschiede im Pflaster rund um den Baum verringern zu können?
- Was kann die Verwaltung gegen die Vermüllung des vergitterten ehemaligen Treppenaufgangs unternehmen? Gibt es eine Möglichkeit, dem durch Anbringen einer Blende oder einer anderen Tür künftig entgegenzuwirken?

Mainz, 03.11.2020

gez. Karsten Lange